



あさがおぐみだより



2024年8月 尚徳福社会 日野保育園

毎日厳しい暑さが続いています。ニュースでも熱中症の話題が続いていて、子どもたちも「暑いからお茶飲むね!」と熱中症の事を考えて水分補給の大切さを感じているようです。体調に十分気を付けながら、過ごしていきたいですね。



☆水遊び・泥遊び☆

「今日水遊びするよ!」と声をかけると、期待を膨らませて自分たちで身支度を整える子どもたちです。シャワーから流れ出る水の感触や勢いにもいつも大きな声をあげてを楽しんでいます。保育者や友達と水を掛け合い、子どもたちも保育者もびしょ濡れになりながらも水と仲良くなっています!中には、「先生、水かけて!!」と言われ掛けてあげると「つめたーい!」「雨みたい!」と夏ならではの遊びを思う存分楽しんでいます。今月もできる日は水遊び・泥んこ遊びを楽しんでいきたいと思ひます。



☆小さいクラスの子たちとの交流☆

暑い日が続き、なかなか外に出られない日が多いのでちゅーりっぷ組やたんぼ組との交流をしました。小さいクラスの子たちのお部屋にお邪魔させてもらい一緒に遊びました。「かわいい〜」と声を揃えて、目線を合わせてあげたり「おもちゃどうぞ」と渡してあげる姿が見られました。さくら組さんとも交流をしました。体操や「スターオセロ」「島渡りゲーム」などあさがお組さんはルールを理解しているので遊び方を教えてあげたり、一緒にチームになってリードしてくれたりとお兄さん・お姉さんらしい頼もしい姿がたくさん見られました☆

☆給食の先生たちありがとう!!☆

あさがお組で育てていたきゅうりが、なかなか実らず残念ながら枯れてしまいました。今年は収穫数が少なく食べられる機会が少なかったですが、給食の先生のご協力、トウモロコシの皮むき体験をすることができました。1人2本もいただき「かたい〜」とかいっぱい皮をむき、ひげを見て「わあー!なんかフワフワしてる!」と不思議そうに見ていました。苦手な子もいたようですが「自分たちが皮をむいたトウモロコシ」の思いから、その日のおやつは1粒でも食べてみようとする姿が見られました☆

あさがお組に聞いてみた!
好きな遊びベスト3!!!

- 1位 折り紙遊び
- 2位 カード遊び(かるた・unoなど)
- 3位 ブロック遊び